

# *Nicaragua entre los países con menos feminicidios en Centroamérica*

---



Managua, 1 mar (RHC-PL) Nicaragua se encuentra entre los países con menos feminicidios registrados en el último lustro en Centroamérica, informó, este jueves, la vicepresidenta, Rosario Murillo.

De acuerdo con estadísticas regionales, en esta nación se contabilizaron 322 casos; El Salvador, dos mil 75; Honduras, dos mil 285; Guatemala, tres mil 50, y aún falta por compilar las cifras de Panamá y Costa Rica, afirmó la vicemandataria.

También tenemos que en República Dominicana totalizaron 859 muertes por esa causa, por lo cual Nicaragua encabeza la lista de los menos afectados hasta ahora, señaló.

No celebramos tener menos mujeres víctimas de homicidios, aclaró Murillo, ya sea una, dos, tres, cuatro o cinco es mucho, expresó.

Tenemos que hacer todos los esfuerzos para prevenir esas situaciones y promover valores como el respeto hacia las féminas, indicó.

Como parte de estrategia del gobierno nicaragüense para restituir los derechos de las mujeres, el ejecutivo impulsa programas socio-productivos, con enfoque de género, que benefician a miles de nacionales.

La mujer participa y es protagonista de iniciativas como Usura Cero (entrega de microcréditos para pequeños negocios), y Hambre Cero (de fomento a la producción de alimentos) que les permite consolidar su espacio como sostén de familia, principalmente en los hogares más empobrecidos.

Nicaragua ocupa el sexto lugar en equidad de género a nivel internacional, según un informe del Foro Económico Mundial de 2017.

Managua cerró más del 80 por ciento las distancias que la separaban de la equidad, y alcanzó la igualdad entre mujeres y hombre en puestos ministeriales en tres años, conforme con el Índice Global de la Brecha de Género, que incluyó a 144 países.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156449-nicaragua-entre-los-paises-con-menos-femicidios-en-centroamerica>



**Radio Habana Cuba**